



**FREIE WÄHLER und DacG/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 9  
für den Stadtbezirk Neuhausen - Nymphenburg**

**Antrag zur Behandlung im Bezirksausschuss Neuhausen-  
Nymphenburg (BA 09)**

**Sportliche Betätigung ermöglichen – Verletzungsrisiken einschränken**

**Der Bezirksausschuss möge beschließen:**

Die Landeshauptstadt München wird dazu aufgefordert unverzüglich ihrer Aufsichtspflicht nachzukommen und umgehend den deutlich bröckelnden Tartanbodenbelag des Streetballplatzes (Spielplatz „Kapschstr. / Ecke Albrechtstrasse) auszubessern, um einen Betrieb der Anlage sicherzustellen.

**Begründung:**

Der Tartanbelag des Streetballplatzes (Kapschstr. / Ecke Albrechtstrasse) ist in einem, für die Nutzung, sehr schlechten Zustand (Siehe Bilder im Anhang). Dieser Zustand kann zu Verletzungen (Umknicken, etc.) bei der Ausübung sportlicher Betätigung führen. Als dafür zuständige Stelle hat die Landeshauptstadt München dafür Sorge zu tragen, dass dieser Platz funktionsfähig ist.

Andreas Staufenbiel (Initiative)  
FREIE WÄHLER

Matthias Walz  
ÖDP

Alpan Önder  
ÖDP

München, den 05.04.2021



**Anhang:**

Aktuelle Situation Tartanbelag

